

レンタルの枠を超えたサービス 会社への進化を目指して



NTTレンタル・エンジニアリング代表取締役社長 新居 文司

しては、デジタル化の潮流 献してきました。

に乗り、新たな技術を積極 献してきました。また、携帯事業者様の5G基地局整備や、様々な企業向けに、新サービス G によるローカル5Gの活用に向けた開発実証が進められる中、当社は5Gの普及拡大を新たなビジネスチャンスの捉え、無線関連の測定器等の拡充を進め、事業領域の拡大に積極的に取り組んでまいりました。

この課題解決のため、当社では1人作業でも効率化ができるように、測定器を提供するだけでなく、無線にて遠隔で操作する機能を「REC's GAJU

昨年を振り返ると、5G 通信インフラの高度化が進む一方で、通信インフラを維持していくための保守人員の減少が課題となっており、特に光関連の故障「どこでも」me「RE

「REC's GAJU」は、スマートウェア型のウェアブルデバイスを活用し、遠隔で第三者が現場作業者の健康状態を確認することができるようになります。このサービスも昨年末、SIM

環境整備推進事業により、条件不利地域における光ファイバ整備が進められてきました。

「どこでも」me「RE」は、移動を頻繁にする1人作業の方にも対応できるようになりました。

当社では当該整備を進める工事会社様に光関連の工

修理においては、修理時間

「どこでも」me「RE」が代表的なサービスになります。

デジタル化については、働き方にとどまらず、ビジネス自体の変革も活発化しています。NTTRECと

NTTRECは、お客様の困りごとや様々な要望に